Medio	Radio Agricultura 92.1
Fecha	14/04/2016
Mención	Entrevista a Padre Fernando Montes, Sacerdote. Habla ex rector Fernando Montes.

Entrevista a Padre Fernando Montes, Sacerdote

- -Muchos creen que deje de ser rector y tengo tiempo libre
- -Siempre hemos estado aislados pero la tecnología nos ha hecho estar en el mundo.
- -Hay que saber Chile en la realidad mundial
- -Hoy los jóvenes le piden cosas a la ministra de Educación.
- -Al Papa Francisco le tengo un particular aprecio porque fuimos compañeros
- -La iglesia ha perdido autoridad moral por las fallas que tenemos y es el momento de una revisión de fondo
- -Es ridículo que se hable de gratuidad porque es un derecho. Yo lo veo porque el estado necesita gente preparada
- -Tenemos que aprender a dialogar
- -Yo fui un gran defensor de las personas víctimas de violaciones a los derechos humanos
- -Es obvio que la Iglesia ha cambiado su peso social
- -Hay muchos problemas humanos en Punta Peuco y trate de hacer algo por los derechos humanos
- -Yo trato de respetar mucho a las personas
- -El Estado tiene que hacer justicia pero civilizada.

Comentario: Checho Hirane comenta que es oficial de Reserva del Ejército

Conduce:

Checho Hirane